
A TODAS PARTES QUIERO PODER IR EN LA “BICI”,
CREO TENER DERECHO A ESTE LÍMPIO TRANSPORTE,

E IR SEGURO EN LA MÁQUINA POR CUALQUIER PLAZA O CALLE
                            I

 Un reflejo de luz venir parece
y no para alumbrar lo que debiera,
se ve un tanto alejado, de manera,
que así, muy poco o nada nos ofrece.

El “carril-bici” creo que merece
un planteo más serio; y que éste fuera

        un urbano carril que obedeciera
a lo que el proyectado no obedece.

Que por él se pudiera ir al trabajo;
y por qué no a la compra, ¡que carajo!,
o a visitar a gente al hospital.

A todas partes ir en bicicleta,
¡que original sería esta receta
para el tráfico de hoy en Ciudad Real!  
                                  

                                  II

    Ya tuvimos carril, que no sirvió,
    pues no iba a ningún sitio y se cortaba
    a los doscientos metros, se esfumaba
    y a poco de nacer este murió.

    Más bien un mal recuerdo nos dejó,
    otra cosa de él no se esperaba,
    a los ciclistas no les reportaba
    en absoluto nada; ¡y se acabó!

    Hacer de mal agüero no es lo mío,
    pero este plan lo veo tan sombrío,
    que el claror no me llega: Doña Rosa

    alcaldesa y Teresa (concejala),
    a ver si de una vez tienen a gala
    ¡hacer algo notable   y a otra cosa─  

…!─
EL “CARRIL-BICI” AHORA ESTA CALIENTE  /  Y EN CIUDAD REAL SERÍA UN REFERENTE…
                                                                                     Manuel MEJÍA SÁNCHEZ-CAMBRONERO

  A “MASACRITICA” Y A SUS COMPONENTES, QUE SIGUEN A MACHAMARTILLO Y CON TESÓN,
CON ESAS MARCHAS POR Ciudad Real EN “BICI” PEDALEANDO COMO EL PRIMER DÍA, HACE 

YA  CASI TRES AÑOS,   Ciudad Real, Febrero de 2009


